

**SESIÓN EXTRAORDINARIA CIENTO VEINTIOCHO, DOS MIL ONCE,
CELEBRADA POR EL CONCEJO MUNICIPAL DE CAÑAS A LAS DIECISIETE
HORAS CON QUINCE MINUTOS DEL DÍA DIECISEIS DE SETIEMBRE DEL
AÑO DOS MIL ONCE, EN EL SALÓN DE SESIONES DE LA MUNICIPALIDAD DE
CAÑAS.**

REGIDORES PROPIETARIOS

Roy Zúñiga Rodríguez
Xinia Luisa Guevara Contreras
Thais Elena Ocampo Campos
Adolfo Cascante Rodríguez
Nelson David Delgado Cabezas

REGIDORES SUPLENTE

Gerardo Alvarado Arce
Roger Alvarado Ruíz
Alicia Bolívar Ruíz

SÍNDICOS PROPIETARIOS

Carlos Humberto Corella Madrigal
Eliécer Delgado Salguera
Freddy Gerardo López Molina
Juan Roger Gómez Medina
Jeiner Quesada Torrentes

SÍNDICOS SUPLENTE

Leda Patricia Molina López
Eneida Murillo López
Ana Isabel Miranda Miranda
María Dominga Gutiérrez Hernández

SINDICOS Y REGIDORES AUSENTES

Stephanie Suárez Ulate
Yajaira Herrera Alvarado

ALCALDE MUNICIPAL

Lizanías Zúñiga López

VICEALCALDESA MUNICIPAL

Karol Ruíz Rodríguez

SECRETARIA DEL CONCEJO

Annia Elizondo Salazar

Una vez comprobado el quórum se inicia la sesión con la siguiente agenda:

Punto Único:

- Develación de Foto y Homenaje al señor Alfonso Alvarado Massinot (Ex presidente Municipal)

Preside el Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Buenas tardes tengan todos ustedes, no sin antes darles la más cordial bienvenida a los compañeros del Concejo Municipal tanto a los señores regidores propietarios y suplentes, síndicos propietarios y suplentes, un abrazo para el señor alcalde, a la vicealcaldesa, a la señora secretaria y un saludo cordial para todos los que nos visitan en especial a la familia de don Alfonso, a su esposa y a sus hijos y un saludo cordial para el señor diputado Luis Fernando Mendoza, don Antonio Tacsan.

Antes de continuar quiero agradecer muy cordialmente al Comité de Cultura que siempre son muy especiales y nos ayudan a coordinar estas actividades tan lindas, ahí está doña Gina, don Adolfo, don Álvaro, don Iván, don Fabián, doña Teresa y disculpe los que se me olvida el nombre pero todos ellos son muy especiales organizando estas actividades y de corazón estamos muy agradecidos.

Para continuar quiero darle la palabra a nuestro Alcalde Lizanías Zúñiga López.

Alcalde Lizanías Zúñiga López

Buenas tardes a todos, a la familia de don Alfonso un caluroso abrazo decirles que aunque sea para estas cosas pero nos sentimos con alegría, tenemos que sentirnos con alegría de saber quien fue don Alfonso.

Me toca a mí posiblemente como alcalde dar unas palabras hoy pero quiero decirlas como el amigo que fui de don Alfonso, porque me considero que fui su amigo, desde que entraba a Bijagua y se quedaba allá donde mi padre, una persona de un carácter fuerte pero de una sola línea que es muy importante y ustedes su familia deben de sentirse orgullosos de haber

tenido un papá como don Alfonso estos que están hoy acá son testigos de la labor que hizo él por su pueblo, siempre lo hizo apegado a esa honestidad y a trabajar con cariño.

Ahora estuve contando unas anécdotas de él, don Fernando Jerez y Antonio Porras, de cuando estábamos en la Cámara de Ganaderos que ni siquiera había Cámara de Ganaderos aquí y apenas si se estaba construyendo el redondel y yo estaba en la Junta Directiva de la Cámara de Ganaderos y siempre se contaban algunas cosas, algunas historias que se habían vuelto para contarlas pero en otro lugar, desde eso trabaje con el tuve la suerte de cómo médico veterinario que me llamara y ya al final siempre me llamaba para que fuera yo el que le cortara los rabos a los perritos, entonces esas cosas a uno lo llenan de orgullo, también fui a su finca muchísimas veces, cuando tenía su lechería fui a revisarle sus vacas como cuando tenía alguna enferma y siempre vivíamos hablando de la problemática de acá, después cuando yo estuve en la Cámara de Ganaderos que él estuvo en la policía, siempre coordinamos y siempre con esa firmeza que él tenía.

Podría contar un montón de cosas acá pero de repente no se trata de eso se trata de que todos podamos hablar y de que todos puedan externar sus sentimientos, pero si decirles que aunque es recordándolo a él que no está en esta tierra físicamente pero que espiritualmente esta con todos, decirles que don Alfonso dejó un legado en este pueblo y donde estuvo, así es que ustedes creo yo que se tiene que sentir muy orgullosos a pesar de que el ya no está porque ahora le decía yo a la mamá de esta niña que esta por acá, que cosa más linda siente uno cuando le dicen algo de un hijo, de un hermano o de algún familiar, que bonito y bueno ahí está la labor de él como presidente municipal es decir fue una persona que siempre estuvo involucrada en todo lo que fuera el desarrollo de su pueblo Cañas, así es que yo les digo que de mi parte me siento honrado de que hoy pueda expresar ese sentimiento de don Alfonso Alvarado Massinot.

Diputado Luis Fernando Mendoza Jiménez

Buenas tardes, igual que lo decía el señor alcalde en el caso mío que yo tengo o tuvimos un vínculo muy estrecho con don Alfonso porque yo lo conocí desde que tuve conocimiento y

razón de ser, fuimos vecinos de barrio y con Ponchi que está aquí jugábamos en el patio de la casa con Jacqueline fuimos compañeros en la escuela y con doña Sonia y Alexandra hemos tenido durante muchísimos años un vínculo y una amistad de vecinos, yo creo que es muy importante y quisiera tal vez mencionar dos elementos o dos aspectos que me parecen de vital importancia para un homenaje como este.

El otro día comentábamos después de un funeral de un amigo y nos cuestionábamos el hecho de porque los católicos celebramos los nueve días cuando fallece alguna persona y la conclusión lógica a la que llegamos es que los nueve días en realidad es una forma de apoyo para la familia cuando pierde a alguien de su familia es juntar los amigos en esos días posteriores a la partida de un ser querido y es el acompañamiento que se da para una familia a parte de toda la motivación religiosa, pero la motivación un poco más humana es el acompañamiento que se le da.

Y porque se hacen también los homenajes póstumos a las personas mucha gente dice bueno y porque no se lo hicieron cuando estaba vivo o posiblemente se lo hicieron cuando estaba vivo pero también se hace después de que parte, exactamente me parece a mí que de la misma manera el homenaje o lo que se hace para los nueve días este tipo de homenaje, realmente un reconocimiento para que la familia tenga un reconocimiento de la herencia que deja un familiar y que el resto de la comunidad se lo reconoce, yo considero que esto es muy importante porque después de una partida como a la que vamos todos, estos son sentimientos de agrado, son sentimientos y son reconocimientos que llegan el regocijo de la familia, en el caso de don Alfonso un reconocimiento como lo es la develación de la fotografía en el Salón de Sesiones de la Municipalidad es un reconocimiento para la familia y para el pueblo que esa presente, porque dejó una herencia y dejó una huella en el camino en su transitar por este cantón, así que de esa manera lo tomo yo y creo que la familia toma de esta manera, sentir el orgullo y el honor que en un salón de sesiones donde se discuten y se toman las decisiones de un cantón, de un pueblo, ahí está presente la fotografía del jefe del hogar que dejó una huella en este pueblo.

Aunque quiero hacer muy rápida mi participación, tengo en este momento un sentimiento muy encontrado y muy interesante personalmente, es un sentimiento muy personal, yo estuve cuatro días antes de que don Alfonso falleciera, estuve con él en su casa y hablamos un poco y yo no sé si decirlo en este momento, me parece que también es parte del reconocimiento que se le hace, don Alfonso siempre tuvo en su vida una línea muy definida de pertenencia a un partido político y de participación en un partido político y sin embargo conmigo hizo una excepción, él conmigo hizo una excepción creo que fue la única excepción política en su vida que hizo y la hizo conmigo y yo quería mencionarlo en este momento porque me parece que es un reconocimiento que yo quería hacerle en este salón de sesiones decir que el por el bien de la comunidad, reconociendo que lo mejor que podía hacer por la comunidad era romper su tradición política y ofrecerme a mí el apoyo para que yo estuviera hoy sentado en la Asamblea Legislativa, gracias quiero agradecer a usted doña Sonia, Ponchi y Alexandra que están acá, hacerles ese reconocimiento y yo me siento profundamente agradecido de esa decisión de don Alfonso tomada hacia mi persona, hoy diputado de la Asamblea Legislativa del cual me enorgullezco muchísimo y reconocer que él fue una parte importante con su decisión para que yo estuviera ocupando el puesto que hoy ocupo, muchísimas gracias y muy buenas tardes.

Señor Antonio Tacsan

Quiero que me permitan decir estas palabras de pie, buenas tardes a todos, voy a hablar de don Alfonso Alvarado Massinot, cuando yo estudiaba en la universidad en una ocasión, de esos pasajes que uno tiene en la vida escuche a don Rodrigo Facio Segreda rector de la Universidad de Costa Rica decir que hay pueblos que son inconcebibles sin la existencia de ciertas personas, hay pueblos que son inconcebibles sin la presencia de ciertas personas, Cañas no se puede concebir sin la presencia de Alfonso Alvarado Massinot, porque estas personas son así como la carne y la sustancia de los pueblos, han sido y han entregado su vida por su pueblo.

Yo cuando recuerdo a Alfonso, lo recuerdo con un profundo sentimiento de respeto y cuando rememoro esta frase de don Rodrigo Facio Segreda es porque Cañas no sería lo que

es si no hubiese existido Alfonso Alvarado Massinot, cuando el colegio de Cañas se gestaba, cuando aquí no había colegio, cuando ya lo tenía Tilarán, cuando ya lo tenía Abangares, Liberia, Nicoya, Santa Cruz, Cañas no tenía colegio y uno de los grandes abanderados de la creación del colegio de Cañas fue Alfonso Alvarado Massinot quienes se hayan graduado de este colegio deben de alguna manera su título a Alfonso Alvarado Massinot.

Cuando aquí no había Cuerpo de Bomberos él con don Rafael Aman, Alvarito Mesén y otros más aquí dieron la pelea para que aquí hubiera Cuerpo de Bomberos y cuando en Cañas el agua que bebíamos era tan sucia que más parecía chocolate que agua, la gran pelea para el acueducto la dio Alfonso Alvarado Massinot junto con otros.

Y cuando lo que decíamos que era un hospital de Cañas, eran unas cuantas tablas viejas que como decía el propio doctor Slager, ahí una persona entra resfriada y sale con pulmonía porque por las hendijas de las tablas se metía el viento y dimos una pelea para que eso existiera como existe hoy y en esa pelea participo Alfonso Alvarado Massinot y yo recuerdo como luchó para que el ICE nos pusiera la corriente eléctrica aquí a pesar de que su padre don Sergio era el dueño de la planta, no fue fácil esa pelea y la primera fuerza eléctrica que dio luz a Cañas fue con termo diesel frente al cementerio ahí se pusieron las plantas camino de la finca de ese dice que es mi amigo que se llama Rodolfo Downing, si amigos y amigas hay pueblos que son inconcebibles sin la presencia de ciertas personas y Cañas no se puede concebir sin Alfonso Alvarado Massinot, que Dios lo tenga en su gloria y usted doña Sonia, usted sabe mejor que yo cuán grande fue la amistad mía con Alfonso, cuan grande, gracias al Concejo Municipal por rendir este homenaje a don Alfonso Alvarado Massinot.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

ALFONSO ALVARADO MASSINOT

NACIO: En Cañas, Guanacaste el día 3 de Junio de 1931

FALLECIO: En Cañas, Guanacaste el día 14 de Julio del 2010.

PADRE: Sergio Alvarado Matarrita.

MADRE: Celine Massinot-Paul

ESPOSA: Sonia Sabatini Fallas

HIJOS: Alexandra, Alfonso, Jacqueline y Gustavo Adolfo Alvarado Sabatini

A CONTINUACION SE DETALLA BREVEMENTE CARGOS QUE DESEMPEÑO:

ADMINISTRACION ECHANDI: (1958-1962)

- Jefe Político y Ejecutivo Municipal.

ADMINISTRACION ORLICH: (1962-1966)

- Presidente de la Junta de Caminos

ADMINISTRACION TREJOS FERNANDEZ: (1966-1970)

- Presidente Municipal durante tres años y Presidente de las Juntas Administrativas de las Escuelas.
- Como Presidente de las Juntas de Educación del centro, gestiono la construcción de la verja de la Escuela Monseñor Luis Leipold y personalmente donó el equipo de sonido y pintó la Escuela.
- Tramito el Asfaltado de las calles, cordón y caño de todo el centro de la Ciudad.
- Siendo Presidente Municipal, gestionó y logró la compra del terreno del Liceo de Cañas, y el inicio de la construcción del Liceo y del Centro de Salud de Cañas.

ADMINISTRACION CARAZO: (1978-1982)

- Presidente Municipal por tres años.
- Formaliza las compras del primer Back Hoe y una niveladora para la Municipalidad.
- Finalizo la red de cloacas 100 metros al este del Estadio, 100 metros entre la cancha de básquet y el Salón Milanés, de la esquina de la Veterinaria Cañas hasta

Acta 128-2011. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Viernes 16 de Setiembre de 2011

el Liceo y de la esquina de la casa de don Chalo Elizondo hasta el Liceo. Al mismo tiempo, lo que va de la Veterinaria hasta la Urbanización Las Brizas.

- Apoyo las gestiones de la Junta de educación para que el CNP, donara el terreno donde hoy funciona el Jardín de Niños de la Escuela Monseñor Luis Leipold.
- En estrecha coordinación con el Ing. Carlos Suarez, de la agencia agrícola del MAG, se inauguró el 24 de marzo de 1979, la Feria del Agricultor, con la presencia del Ministro de Agricultura, Dr. Hernán Fonseca.

ADMINISTRACION CALDERON: (1990-1994)

- Presidente de las Juntas Administrativas del Liceo Miquel Araya y Liceo Juan Santamaría.

ADEMAS:

- Presidente de la Junta de Protección Social.
- Fundador de la Cámara de Ganaderos de Guanacaste.
- Fundador de la Cámara de Ganaderos, Filial Cañas, Gte.
- Fundador y Socio de la Subasta Ganadera de Cañas, Gte.
- Representante de la Filial de Cámara de Ganaderos de Cañas, ante la Cámara de ganaderos de Guanacaste.
- Fiscal, Tesorero, Vicepresidente y Presidente Honorario de la Cámara de Ganaderos de Guanacaste.
- Fundador del primer Club de Leones de Cañas, Gte. (1962),
El Club de Leones bajo su Vicepresidencia, construyeron el kínder Público de la Escuela Monseñor Luis Leipold, (Kínder viejo). Donó los materiales y los transportó.
También se construyo el Play y las aceras del Templo Católico San José.
- Presidente de la Junta de la Junta de Educación de las Escuelas San Martín y Monseñor Luis Leipold. (1970)
Se realizaron importantes obras como la construcción de la Malla de la Escuela Monseñor Luis Leipold y la pintura de la misma.
En coordinación con el ICE y la Municipalidad, se logró que cañas tuviera una moderna central telefónica, para lo cual la Junta vendió a precio cómodo la propiedad ubicada 100 mts. Sur de la antigua Farmacia Achio.
- Supervisor de la Fuerza Pública de los Cantones de Liberia, Bagaces, Tilarán, Abangares y Cañas.

REALIZO OBRAS COMO:

Acta 128-2011. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Viernes 16 de Setiembre de 2011

- Construcción de la tapia del Cementerio local, en cuya obra donó todos los materiales.
- Consiguió la donación y construcción de un pabellón de los Liceos de Cañas (donde se imparte la materia de matemáticas).
- Construcción y tapia del Liceo, además de las graderías del Gimnasio.
- Reparación de todo el techo Artes Plásticas del Liceo.
- Reparación de todo el sistema eléctrico de todos los pabellones.
- Dirigió la construcción del comedor del Liceo.
- Siendo Miembro de la Cámara de Ganaderos y Vicepresidente, se logró comprar la finca donde hoy en día es la Subasta Ganadera y más recientemente, con la colaboración de muchos amigos empresarios y del Gobierno mismo, la construcción del edificio que ocupa la Guardia Rural.
- En su juventud, fue Presidente de Clubes Deportivos y se hicieron campeonatos en el Cantón con 12 equipos. Fue con dos compañeros, que midió y pasó la cancha de fútbol de donde se encontraba, frente a la Escuela a donde está ahora.
- Con su hermano Maurice, trajo la idea y se le indicó a don Joaquín Valverde para que hiciera los planos del sistema de monta de toros del sistema viejo, a este que se ha generalizado en el país, que es más rápido. Esto siendo Presidente de varias Comisiones de Fiestas.
- Presiente Centro Agrícola Cantonal de Cañas (1967)
- Empresario, Agricultor, Maderero, Ganadero y Político, este polifacético hombre, fundó con su familia, la Empresa de Luz eléctrica de Cañas (1928) que dio el servicio de Alumbrado Público y Domiciliario hasta 1973, en que la Municipalidad compró la Planta y Redes de distribución para que el ICE entrara con el programa de electrificación.

Estas fueron algunas de las obras y parte de la biografía de don Alfonso Alvarado Massinot y este Concejo se siente muy honrado en rendirle un especial homenaje a este especial hombre que ha sido un pionero en tantas obras en Cañas y que hoy en día tantos jóvenes y personas nos beneficiamos.

Quiero invitar a los familiares para que entre todos procedamos a la develación de la fotografía de don Alfonso Alvarado Massinot, antes de develar la placa, le pido que nos pongamos de pie y hagamos un minuto de silencio en homenaje a don Alfonso Alvarado Massinot.

Quiero darle la oportunidad a los familiares de que dirijan algunas palabras.

Señora Alexandra Alvarado Sabatini

Muchísimas gracias al Concejo a todos los amigos de papi, es que no hay palabras, ustedes saben cómo me siento, esto hace unos años atrás se había planeado hacerlo pero don Álvaro Mesén fue el que salió regañado, el nunca quiso esto porque papi no era de estos eventos y es muy feo decirlo yo como hija pero yo creo que papi si se lo merecía, ustedes pueden decir lo que sea papi fue estricto, malcriado, de todo, no se dejaba, el peleaba por este pueblo, peleaba por nosotros como lo dije el día del funeral, tres días antes estaba peleando con mi hija y con mi sobrina regañándolos, el era sí, pero tenía yo como hija lo sé, por ser la mayor yo lleve palo, pero también le agradezco a papi y a mi mamá lo que ellos hicieron con nosotros es cierto lo que dijo Luis Fernando, papi fue de una línea y eso es lo que yo quisiera, que todos nos unamos en esta lucha por Cañas, que no veamos si soy del PAC, de Liberación, PUSC o de cualquier otro partido, luchemos por lo nuestro, esto es nuestro, el Partido Liberación Nacional no es de nosotros La Unidad no es de nosotros, el PAC no es de nosotros el pueblo es de nosotros, es de nuestros hijos y eso papi me lo dijo un día en el Hospital de Liberia, llegó y me agarró y yo pensé que me iba a pegar y me dijo sentate y yo le dije diay que pasó y me dijo vos sos la que más te pareces en el carácter a mí y yo quiero que sigas mis pasos, que luches por Cañas y yo le dije ay papi yo no estoy para eso, es que tenés que luchar y es cierto yo tengo muchos planes y se lo dije a don Lizanías a doña Xinia, tengo muchos planes para Cañas y yo espero que me den pelota, aunque tenga que pedir al comercio pero yo quiero cambiar la imagen de Cañas, pero no soy yo somos todos, en realidad que nos unamos sin distingos políticos porque realmente ustedes fueron elegidos por nosotros creemos en ustedes, todos somos amigos.

Thais naciste bajo los pantalones de papi hace muchísimos años, doña Xinia usted más que nadie lo conoce, Nelson, don Antonio el amigo del alma con don Rodolfo Downing de sus épocas de carajillo, se acuerdan de esos chiles que contaban allá en la tienda meses antes de morir, a Lizanías un gran amigo, Roy Zúñiga Rodríguez no sé si tuviste la oportunidad de tratarlo y él me decía Alexandra yo no sabía esto de tu papá, Luis Fernando que se crio con nosotros, don Adolfo ni que se diga, discusiones políticas iban y venían pero siempre salían abrazados y se peleaban igual que con don Rodolfo Downing y don Antonio, todos ustedes

lo conocieron, todos fueron y se los agradezco, amigos de él y él los quería mucho a pesar de su carácter, yo sinceramente en nombre de mami en nombre de Ponchi, desgraciadamente Jacqueline no vive en Costa Rica a Gustavo no le dieron permiso en el trabajo para venir, pero con un sentimiento grandísimo de no poder estar aquí, mis sobrinos por cuestiones de trabajo y algunos que están fuera del país, mis hijos tampoco pudieron venir pero todos estábamos esperando este momento para estar todos unidos pero desgraciadamente no fue así y de parte de toda la familia Alvarado Sabatini y Alvarado en general les damos las gracias por este reconocimiento de papi, yo muy especialmente les digo llevare muy dentro este momento como se han expresado de mi papá, les agradezco montones, no han dicho mentiras, me quitaron un montón de cosas que iba a decir yo pero ya las dijo Roy y yo espero que este Concejo se una por el bien de Cañas.

Da pena ir a Nicoya, Liberia y Santa Cruz y ver el progreso que hay en esas pueblos y no hablemos de playas, porque en Cañas no, si es el centro de Guanacaste, si por aquí pasa todo el mundo, entonces por eso les digo unámonos sin ver ningún color político, unámonos y van a ver que esto va a mejorar, porque yo sé que aquí hay muchos Alfonso Alvarado no solo papi, habrán un montón más, en manos de ustedes está esto y ahí van a tener el apoyo personal, el apoyo de mi familia aunque yo diga que nunca más política pero mentiras, nací bajo ese ambiente, pero démosle el apoyo a Luis Fernando pero Luis Fernando dáselo al pueblo también.

Lizanías a todos ustedes muchísimas gracias, gracias a ustedes sus amigos por venir por acompañarnos en este momento y los llevaremos muy adentro, muchísimas gracias a todos nuevamente y que Dios los bendiga.

Regidora Xinia Guevara Contreras

Buenas tardes, es muy grato encontrar en esta sala a tantas personas amigas y compañeras de tantas luchas y de tantos años, como dice Alexandra es poco lo que uno puede agregar porque en realidad casi todo lo han dicho pero bueno tal vez a nivel personal a mi me toco que conocer a Alfonso dentro del Partido Unidad Social Cristiana y en realidad todo el

mundo lo que decía de él era que era una fiera porque meterse con Alfonso era algo tremendo pero ya conociéndole yo creo y perdonen mi falta de humildad al decir que creo que logre conseguir su amistad porque él al final nos daba muchos consejos, compartíamos muchas experiencias y lo que más le admiraba a él era precisamente su carácter, la firmeza de su carácter, yo diría que es uno de los iconos auténticos de cañas que ojala no se pierdan. Me dolió mucho el día que presentamos la moción que algunos compañeros preguntaron quien es Alfonso Alvarado y yo decía cómo es posible que se pierda en la memoria nombres de personas tan importantes, como dijo don Antonio en realidad los pueblos se hacen grandes por las personas y por las actitudes de las personas y las acciones y aquí hay mucha gente también que ha colaborado muchísimo, pero lo más fuerte de Alfonso era su carácter cuando él decía hago esto se opusiera quien se opusiera él lo hacía, casi siempre era por el bien de Caña, recuerdo con el asfaltado de las calles él dijo vamos a asfaltar Cañas, luego lo del ICE, yo estaba en la Junta de Educación y él dijo la Junta tiene que venderle al ICE y en un colón igual, porque si nosotros dejamos ir el ICE se va para cualquier otro cantón y Cañas se queda sin electrificación.

A veces dicen que la democracia es enemiga de los pueblos paradójicamente, porque uno cree que consultando a todo el mundo y con la opinión de todas las personas se va llegar a la mejor solución pero a veces no es la democracia la que nos da las mejores soluciones a veces hay que tomar ciertas actitudes autoritaria para poder conseguir que la cosas se hagan.

Así es que yo le agradezco montones a Alfonso por todo lo que él hizo por este pueblo me toco trabajar con los muchachos en las contiendas políticas y aprendimos de Alfonso muchísimo en realidad, pero sí su firmeza de carácter y su línea siempre en la misma dirección, es algo de lo encomiable que él tuvo y sobre todo para él fue el progreso de Cañas, él no escatimaba ningún esfuerzo, cuando el pudo hacerlo, porque Alfonso tuvo como todas las personas épocas buenas y épocas malas cuando él tenía yo creo que casi todo lo daba por el pueblo, él colaboraba montones de su propio peculio así es que creo que tenemos una gran deuda de gratitud con Alfonso, yo me siento muy honrada de poder tener

en este Concejo la fotografía de don Alfonso como de los otros presidentes municipales y ojala nosotros también podamos seguir los pasos de todos ellos a la familia a doña Sonia, Alexandra y Ponchi, muchísimas gracias y a ustedes también los llevamos en el corazón.

Regidora Thais Ocampo Campos

Buenas tardes, ahora que escuchaba yo a Luis Fernando, don Antonio, doña Xinia expresar esas palabras tan lindas para don Alfonso no quiero quedar fuera de esto en recordar cuando yo llegue a Cañas de doce o trece años, jugando en una calle por ahí, llegó don Alfonso y estaba conversando con mi mamá y en eso me llama y me dice mira machilla vos podes ayudarnos en el club, necesitamos gente de la juventud, era la campaña de Trejos Fernández recuerdo que me hizo llegar al club y de ahí seguimos, yo un día le dije a Alexandra don Alfonso fue mi maestro en política, cuando por distintas razones me fui del partido de la unidad hacia el Partido Liberación me tocó escuchar una regañada muy fuerte con él, me acuerdo y de don Germán Arrieta, recuerdo que me llamaron y me marcaron tremendamente y me dijeron no puede ser vos sos hija casi de nosotros y no te podes ir a donde nuestros mayores enemigos, no te lo vamos a permitir, pero ahí después seguimos la amistad, seguimos llegando al seguro a veces a hablar bonito a veces a regañarnos, nos regañaba más que todo con las secretarias y demás eso era don Alfonso el trataba de que las cosas caminaran lo mejor posible y yo creo que hoy este Concejo con la foto de don Alfonso ahí esto nos va a llevar al compromiso de decirle a don Alfonso donde este que sigo los pasos de él.

Yo creo que él me hizo en política y me hizo líder de la comunidad y me enseñó a buscar el desarrollo siempre de este cantón, así es que recuerdo siempre dos maestros para mí, uno en lo laboral que fue el doctor Mario Chaves Villalobos que ya descanso también y don Alfonso Alvarado en lo que es la política y el desarrollo comunal ellos fueron mis dos maestros y decirle a don Alfonso donde esté muchas gracias por esas enseñanzas y a su familia darle las gracias también.

Alexandra seguí los pasos de tu papá gracias por esas palabras porque vos podes dar mucho por este cantón y integrate en diferentes comisiones en diferentes actividades que hay para el desarrollo, a todos muchas gracias por acompañarnos hoy y bendiciones para la familia.

Regidor Roy Zúñiga Rodríguez

Tomando las últimas palabras y en especial las de Alexandra y bueno todos estos señores que están acá han sido peoneros y nos han dejado grandes enseñanzas para lo que nos corresponde hacer hoy por hoy en Cañas, en buena hora en este momento Cañas tiene un gobierno local muy de la mano, muy unido, aquí está el diputado, el alcalde, este Concejo y de verdad tenemos en buena hora un gobierno local encadenado con el diputado y con el alcalde, con muchos deseos de hacer grandes cosas y yo creo que hoy también aparte de rendirle un homenaje a don Alfonso que sirva de ejemplo ante la comunidad, todas las obras que nos han dejado, toda esa mística ese empeño, esa responsabilidad que tuvieron en su momento de echarse al hombro un proyecto y de ver sus frutos hoy por hoy esta Municipalidad necesita muchas manos amigas que colaboren en comisiones en juntas de educación, juntas administrativas diferentes grupos organizados que tiene esta Municipalidad porque yo recién empiezo en esto pero si sé y lo que he aprendido es que faltan muchas manos y en esta comunidad ocupamos unos 10 o 20 Alfonso Alvarado que con muchas ganas vengan a esta Municipalidad y de querer aportar cosas buenas, dejar de un lado los colores políticos y buscar un objetivo y decir yo quiero colaborar con esto señor alcalde, señor diputado, gobierno local, yo pongo mis manos, pongo mi hombro en que puedo colaborar.

Cañas hoy por hoy carece mucho de estos líderes comunales que se echaban esas ganas de ponerle en busca de un beneficio para toda la población, yo siempre invito a los jóvenes y no solo a los jóvenes aquí hay mucha gente buena y líderes de este cantón que forman parte de Juntas de Vecinos y Asociaciones de Desarrollo, pero hay que trabajar más no podemos esperar a que todo nos lo regalen o que las cosas van a llegar porque a alguien se le ocurrió regalarlas, hay que buscarlas como hizo don Alfonso, el fue a buscar, fue a gestionar, fue a hablar con quien tenía que hablar para tener hoy por hoy muchos de los beneficios de los

Acta 128-2011. Período 2010-2016
Sesión Extraordinaria
Viernes 16 de Setiembre de 2011

cuales gozamos tal vez desapercibidos ni siquiera nos dimos cuenta de la gente que dio esa lucha por tener estas cosas, como el colegio, la electricidad, el agua, tantas cosas que antes todos mencionamos pero en buena hora rendimos este homenaje y que sirva como un ejemplo para todos.

En este salón constantemente se debaten temas muy importantes para Cañas y ahora que tenemos las fotos acá siento como que nos están vigilando para seguir haciendo cosas buenas y buscar tener desarrollo en este cantón que tanto lo necesita y se lo merece.

Agradecerles a todos los que nos acompañan como acto seguido vamos a la parte cultural, tenemos un acto cultural el día de hoy, tenemos a la niña Nathali Bravo Salas, esta niña ganó a nivel circuital regional el Festival estudiantil de las artes, el tema se llama “Lo mejor de mi escuela” letra y música de el profesor Irán Calderón Tovar y José Daniel Zúñiga, recibámoslos con un fuerte aplauso.

Qué lindo y que increíble cada día uno se sorprende mas del talento que hay en Cañas, quiero pedirles otro aplauso para Nathali para que siga adelante con esta divina voz, felicitaciones a sus familiares.

Se da por concluida la sesión a las dieciocho horas con veinte minutos.

Roy Zúñiga Rodríguez Zúñiga
Presidente Municipal

Annia Elizondo Salazar
Secretaria del Concejo Municipal